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公明党豊島区議団は、6月12日、13日に熊本地方の被災地
を訪問しました。大西熊本市長へ義援金をお渡しするととも
に、２日間にわたる被災現場の視察を行いました。
被災地の継続支援の必要性や、今後の区の防災対策につ
いて教訓とすべき課題を確認。特に庁舎は、住民にとって掛
け替えのない拠点です。公明党は、新庁舎整備を推進する
際、何よりも訴えたのは災害に強い庁舎の早期完成であり、
熊本の被災地で改めてその重要性を認識致した次第です。
今号では、一般質問を中心に報告を行います。

旧庁舎と公会堂は、現在、解体工事が順調に行われております。また、区民センターに
ついては、10月から解体予定です。(8月12日現在）

今後のスケジュール
①旧庁舎は、地上33階地下2階のオフィス棟として平成32年
　6月にオープン予定です。
②公会堂は、地上8階地下1階の新ホール棟に「新ホール」とし
　て平成31年10月に杮落し公演が行われる予定です。
③区民センターは、現生活産業プラザを増築する形で平成31
　年10月に「新区民センター」としてオープンする予定です。

平成26年8月から改築工事を行っている池袋第三小学校は、
すぐ近くの立教大学のレンガを地域カラーとした新校舎部
分が見え始めました。平成29年1月の落成が待ち遠しい限り
です。(8月12日現在）

千川中学校の改築計画がアスベスト処理による解体工事期間の延伸等により、下記の通
り変更となる旨、7月4日の子ども文教委員会にて報告がありました。
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“辻かおる” にお気軽にご相談下さい。
また、お気付きの点など、ご一報頂ければ幸いです。 

一人の声から政策実現！一人の声から政策実現！

【住所】 〒171-0043 東京都豊島区要町2-5-13 【電話&FAX】 03-3974-7736 【メールアドレス】 k_tsuji@a.toshima.ne.jp 
【公式HP】 http://kaoru-tsuji.com/ 【ブログ】 辻かおるの出前通信　　　　 【フェイスブック・辻かおる】 随時投稿しています! 

辻かおるの
「実現しましたマーク」
　　　　　どんどん増やしていきます！

辻かおるの一枚・一言

考える会 基本設計・実施設計 改築工事（２年間）

基本設計・実施設計基本設計・実施設計考える会

大西熊本市長に義援金を手渡し

４階が押しつぶされた宇土市役所

軒並み家屋が倒壊した益城町

耐震工事により倒壊を免れた益城町役場

熊本城の被害状況石垣の崩落状況を確認

今回は中学2年時に夏休みの猛練習を経て
東京都吹奏楽コンクールで優勝した時の一
枚です。左端の打楽器奏者が私です。顧問の
先生が不在で、もう一人の音楽の先生のも
とでOBの皆さんによる献身的な支えを受け
て4年連続優勝を達成しました！
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熊本城修復のための支援の継続を検討すべきと考える
が、いかがか。
支援金の募集のみならず、熊本城修復を通じて様々な支
援に取り組む。

災害後の生活再建の知識を事前に習得する取り組みを
要望するが、見解は。
職員対象の研修や、区民対象の講座を実施する際には、
内容に盛り込むなどし、また、広報やホームページへの
記事掲載などを通じ、広く知識の普及を図っていく。　
　

新庁舎における防災訓練を実施すべきと考え
るが、いかがか。
実態に照らした防災訓練は必ず必要なものと
考えており、本年11月を目途に開庁時を想定
した本格的な避難訓練を実施する。

今後の防災・震災対策について

「平成29年度末までに待機児童ゼロを目指す」との目標に向けての取り組みと決意は。
今年度は、認可保育所を8園から10園程度新設する。また、既存の認可保育所等の定員見
直しを行い、特に1歳児の受け入れ枠を増やしていく。何としてでも、待機児童をゼロに
する目標を達成する。

子どもスキップの安全・安心対策として、板橋区の「あい
キッズ」における入退室管理システムを本区でも導入す
べきと提案するが、いかがか。
同システムは、入退室の際にICカードをかざすことで、
その時間を保護者の携帯などに通知する。また、災害や
緊急時に保護者への一斉メールを送信し、情報提供する
ことができる。今後、子どもスキップでの具体的な使用
方法を検討し、入退室管理システムの導入をしていく。

子ども子育て支援施策について 

中学生は議場に触れる機会が少ないことから、議場での
傍聴や生徒会交流会の実施などを提案するが、いかがか。
時間的な制約等の現実的な問題もあることから、実現の
可能性も含めて学校と話し合いを進めていく。
　　　　　　　　(8月2日 生徒会交流会を議場にて開催)

小中学校において、政治的なチラシの配布がないか調査
をし、政治的中立をしっかりと確保することを要望する
が、見解は。
学校管理外で、関係者以外の第三者がチラシ等を保護者
に配布し、学校から配布されたように誤解される事案が
１件発生した。今後も、各学校に対し、配布物の確認や教
員の政治活動の制限について指導していく。

主権者教育について

西部区民事務所施設の有効活用を検討すべきと考える
が、いかがか。
町会や関係団体のご意見を伺いながら、積極的に支援、協
力していく。

西部区民事務所の場所をよく尋ねられることから、事務
所敷地やガードパイプに案内表示をして頂いた。
さらに、要町通りから入る道がわからないとの声を受け、
既に案内標識の設置を要望しているが、進捗状況は。

要町通りから区民事務所へ向かう区道上に案内標識を設
置する準備を進めており、7月中には設置完了させる予定
である。(7月26日 設置完了)

西部区民事務所について

氏名入りの「たすき」をかけての平常
時の政治活動について、見解は。
街頭などで演説することはできない
という解釈である。

選挙の公平・公正の確保のための警察
と選挙管理委員会の連携と今後の取
り組みについては。
今後も、警察と選管の適切な役割分担
を踏まえながら、相互の連携を強化し
ていく。

公職選挙法順守の取り組みについて
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